

# PERS

## Komsos Usaha Binaan, Babinsa Berikan Motivasi Usaha untuk Lebih Maju Berkembang

Achmad Sarjono - [GRESIK.PERS.CO.ID](http://GRESIK.PERS.CO.ID)

Jan 6, 2024 - 22:53



GRESIK - Memiliki tugas dan tanggung jawab di wilayah, Sertu Yulianto Babinsa Koramil 0817/06 Manyar sebagai pembina desa kerap turun langsung hadir ditengah-tengah masyarakat dengan tujuan selain untuk mengetahui perkembangan situasi wilayah, juga memberikan motivasi untuk mendorong kemajuan usaha masyarakat di wilayah.

Dalam monitoring wilayah, Babinsa Sertu Yulianto melaksanakan kegiatan komunitas sosial dengan warga binaan Bapak Anam salah satu penjual burung bertempat di Desa Sukomulyo, Kec. Manyar, Kab. Gresik. Sabtu (6/1/2024).

Saat ditemui Babinsa, Anam mengatakan bahwa usahanya diawali cuma menjual pakan burung saja, namun dengan berkembangnya usahanya, sekarang bisa menjual berbagai kebutuhan pemeliharaan burung, dari vitamin burung, tempat minum, sangkar burung dan juga burung berkicau.

"Bermula saya hobi pelihara burung, namun sekarang sudah menjadi bagian dari usaha saya," kata Anam.

"Usaha cepat berkembang karena disekitar sini banyak juga yang hobi pelihara burung, khususnya burung berkicau." ungkapnya.

Jika diperhatikan, hampir di setiap daerah terdapat tempat jual burung maupun peralatan perawatanya. Usaha ini bisa dimulai dengan modal kecil, namun untuk mengembangkan usaha ini harus juga memperhatikan selera pasar yang banyak dibutuhkan oleh konsumen atau penghobi burung.

Ditempat yang sama, Sertu Yulianto menyarankan untuk usaha lebih maju berkembang agar selalu melakukan suatu promosi dengan memanfaatkan sosial media atau bisa juga sering mengikuti event perlombaan burung.

"Adanya promosi, akan banyak orang tahu. Sering mempromosikan jualan lewat Sosmed sangatlah menguntungkan, misal memasang daftar harga yang bersaing dan sebagainya. Disamping itu, dengan mengikuti banyak event perlombaan burung pasti akan banyak mengenal komunitas penghobi burung sehingga memperbanyak target pembeli." pungkasnya. (Pen0817)